生徒の皆さんへ



2020.04.20

山梨県立吉田高等学校



この困難な日々を共に乗り越えましょう。今こそ吉高 GP のフル稼働を!!

教育活動の開始は5月7日(木)を予定しています。生徒の皆さんに協力を求める場合が多くなりますが、一層困難な状況が予想される中、自らの安全を守ることはもちろん、社会の一員として「感染しない、させない」という考えのもと、これまで通り家庭での学習を各自行ってください。今学校では、皆さんの学習が充実したものとなるよう、皆さんが学校に来られなくても授業を受けているのと同じくらいの学習効果を生み出せるような動画やパワーポイントの配信を目指して準備を進めています。そして、いよいよ明日から学年ごとに授業動画が配信されます。この困難な日々を共に乗り切り、必ず訪れる学校再開の日まで有意義に過ごしていきましょう。

これからの 3 週間を困難な状 況の中でも実り多い期間とする ために以下の点に注意してくだ さい。

- 生活のリズムを整えましょう。起床時間・食事時間・ 就寝時間の3点固定が 基本です。
- 2. 課題と動画の視聴は計画 的に取り組みましょう。どち らもため過ぎないこと。
- 3. 健康管理に努めましょう。 学校が再開されたら元気 な姿を見せてください。



日本全国に緊急事態宣言がだされ、その期間は 5 月 6 日までとされています。しかし、新型コロナウイルス感染拡大の勢いは衰えず、終息する気配は全く見えない状態が続いています。このような状況のもと、学校ではまず学校再開の日までの動画配信スケジュールを立てました。生徒の皆さんはその動画を最大限活用し課題の理解に努めてください。動画は毎日 2~4 本(学年・科等でそれぞれ違います)ずつアップされていきますので、計画的に視聴するようにしてください。

今後の学習指導について

全国的な外出を控える要請のもとで、先生方もリモートワークの体制に移っていきます。学習中の疑問や質問は Classi を活用してください。直接質問したい場合や Classi の調子が悪い場合は学校への電話でも構いませんが、担当の先生がすぐにお返事できない場合があることをご理解ください。時間がかかるかもしれませんが、皆さんからの質問には必ず答えるようにしていきますので、安心して、遠慮することなく問い合わせてください。吉田高校では、皆さんの学習のバックアップを全力で取り組んでいきます。

また、学校再開の日が再延長されることも考えられます。この場合には、すみやかにその後の予定について Classi や学校 HP でお知らせしていきます。

学習評価等について気になっている皆さんも多いと思います。現段階では、定期試験は期間の変更も含めて検討しています。今行っている課題や、毎日の学習の取り組み状況等は評価に加えていきますので、しっかりと計画的に学習に励んでください。

動画を用いた指導について

本校では、コンテンツの充実などオンライン授業が行える環境の整備を急ピッチで進めています。皆さん自身のスマートフォンや、家庭のインターネットを利用してもらうことを想定していますが、契約しているデータ容量(ギガ数)等の問題で十分に視聴することができない人は担任の先生に申し出てください。

また、動画を見る場合にはいくつかのルールが存在しています。生徒の皆さんは、ぜひ 次のページのルールを正しく守って視聴するようにしてください。 YouTube 吉高チャン ネルの視聴は、吉田高 校の生徒のみが利用で きるサービスです。利用 には注意が必要です。

- 1. YouTube の利用に関して
- 2. インターネットの利用について



感染防止は一人一人の協力が肝心だ。 STAY HOME を心がけ、しっかり勉強していこう。



学校が行う遠隔授業は、視聴者を本校の生徒の皆さんのみに限定して行っています。授業動画や、使用されている教材等を転載する行為や URL を SNS 等で拡散する行為は著作権法違反となる場合があります。

2. 法律による制限があること

オンライン上の先生等を他の機器で撮影し、SNS 等に載せる行為は肖像権や 人権侵害となる場合があります。

3. ネットモラルについて想像すること

インターネットは便利である反面、使い方によっては大変怖い側面をも持っています。何気ない一言をつぶやいたつもりでも、自分の知らないところで拡散されたりしてデジタルタトゥーとなって取り返しのつかない事態に発展してしまうことすら考えられます。ここは、吉高 GP の想像力をもって行動しましょう。

4. 制限時間を設けよう

休業中の生活をもう一度見直してみましょう。課題に取り組む時間とスマホに 向き合っている時間、どっちが長いですか。もちろん課題に取り組む時間であって ほしいものですが、学校からの動画配信をきっかけに、そのままスマホに向きあってしまった、なんてことのないように自律した生活を送ってください。



学校生活は吉高 GP へ、そして未来へ

困難な状況であるからこそ、〝未来を生き抜く力"を身につける絶好の機会です。 失敗や成功の中から、解決の糸口を見つけていきましょう。挑戦の中にヒントが眠っています。 失敗を恐れず、新たな挑戦を続ける皆さんを、吉田高校は応援していきます。 上を向いてさわやかに、この困難な状況を一緒に乗り越えていきましょう。 では、5月7日(木)に皆さんと会える日を楽しみにしています。

やらまいか!!